

NUEVOS TALENTOS



Especialidad de la casa. Los locales comerciales, como Casa Mathilda, una *guesthouse* en el Eixample barcelonés.



Bàrbara Aurell

CALIDEZ HUMANA

Anfitriona, en su estudio barcelonés, de encuentros creativos y exposiciones a los que nadie quiere faltar, sus interiores merecen también un brindis

Las cosas claras.

El suyo es un estilo depurado, limpio, sutil y detallista.



1. RETRATO ROBOT. Estudié diseño de interiores en Zaragoza, en EINA, y al licenciarme hice un curso en el Chelsea College of Arts and Design de Londres. Después trabajé allí, con el arquitecto Spencer Fung, del que aprendí mucho sobre espacios públicos –tiendas, sobre todo–, y ya en Barcelona en el estudio de arquitectura AM. Mi propio estudio, Espacio en blanco, tiene ya cinco años.

2. SUEÑO HECHO REALIDAD. Profesionalmente no busco otra cosa que ser yo misma; eso y ayudar al cliente a cumplir su sueño: conseguir exactamente el espacio en el que quiere vivir o trabajar. Jamás me empeñaré en hacer algo que, quedando muy bien estéticamente, no sea práctico.

3. ME INSPIRA. No creo ser muy original en lo que a inspiración se refiere: como todo el mundo me nutro de las personas y lugares que conozco, visito, observo y pienso. Puede ser un teatro superclásico en Viena o un karaoke en Japón, un arquitecto o un cineasta. Sin ídolos.

4. UBICACIÓN. Espacio en blanco es un estudio de arquitectura e interiorismo, que, una vez al mes, recibe a creadores de todo tipo en reuniones informales, divertidas y muy enriquecedoras.

Desde él llevo a cabo mis proyectos y diseño muebles, como una mesa de hierro plana gris que acabo de terminar.●

VER GUÍA DE TIENDAS



Lo último.

Aurell también diseña muebles, como esta mesa que acaba de presentar.

Elegancia minimal.

Aunque no le guste el término, el suyo es un perfecto ejemplo de menos es más.